La guerre expliquée aux élèves

L es 18 élèves de la classe de 2nd bac pro boulangerie-pâtisserie du lycée professionnel Marc-Godrie, accompagnés d'Isabelle Laurendeau, professeure de français, d'histoire-géographie et Mme Guitton, documentaliste, se sont rendus au Centre de mémoire du Loudunais, jeudi 2 mai 2024.

Ils ont été accueillis par Jacques Sergent qui a commenté la trentaine de panneaux grand format, avec photos d'époque et textes, sur les arrestations, les sports, les fêtes, les Forces françaises de l'intérieur, la libération de Loudun... Ils ont pu voir également une vidéo de 40 minutes qui relate les événements



Les élèves ont été accueillis par Jacques Sergent. (Photo NR-CP)

et comporte des témoignages. Mélina a été très impressionnée. « Je ne savais pas qu'il s'était passé autant de choses à Loudun. » Une visite instructive et enrichissante de l'avis de tous les participants.